
Herr Gärtner verlässt aus Gründen der Befangenheit für diesen Tagesordnungspunkt die Sit-
zung. 
 
Frau Bühse erläutert ihren Antrag. Herr Duve erklärt, dass die Verwaltung versuchen wird 
(sofern der Haushalt genehmigt ist), zunächst auf der Seite auf der die Bäume stehen, in 
diesem Jahr einen entsprechenden Wurzelschutz einzubauen.  
 
In der letzten Sitzung des Bau-und Vergabeausschusses vor der Sommerpause wird über 
den Sachstand der Maßnahme erneut berichtet.  
 
Dies wird einstimmig beschlossen. 


